

# Iluminan plaza en Puerto Saavedra

**DESARROLLO.** *En la población Miramar, del sector La Playa, Frontel instaló 11 nuevas luminarias.*

**L**a población Miramar del sector La Playa de Puerto Saavedra, ubicada en una de las arterias principales de la comuna, se vistió de luz, gracias a la iniciativa de Frontel, que consistió en la instalación de 11 luminarias solares en la plaza.

Este aporte entregado por la eléctrica se concretó en el marco del programa de vinculación "Barrio con Energía" y tiene como principal objetivo fortalecer la visibilidad del sector y aumentar la sensación de seguridad para los habitantes que residen en

las cercanías de este importante espacio público.

En la ocasión, se inauguró la puesta en marcha de estas luminarias junto a autoridades locales, ejecutivos de Frontel y vecinos del sector.

Nelson Sánchez, jefe de servicio al cliente de Frontel en la zona, respecto de esta entrega señaló que "Estamos muy contentos de haber contribuido a iluminar este importante punto de encuentro. Sabemos la necesidad que tenían los vecinos de contar con espacios públicos más seguros y acogedores".



LOS VECINOS VALORARON LA INICIATIVA, YA QUE TRAERÁ SEGURIDAD.